

Des chevaux perdent la vie dans un incendie

Mélanie Calvé :: 2019-11-23

Le vendredi 22 novembre, un incendie s'est déclaré vers 23h10 dans un bâtiment agricole situé au 603 rang Saint-Georges, à Beauharnois.



Compte tenu de l'intensité des flammes, les pompiers du Service de sécurité incendie de Beauharnois ont rapidement demandé l'assistance de leurs confrères de Saint-Étienne-de-Beauharnois. Les forts vents ont accentué les flammes qui se sont rapidement propagées à l'ensemble de la structure. Selon un témoin de l'évènement, le brasier a pris plus de heures avant d'être complètement maîtrisé.

Selon le photographe The 4K Guy, qui était présent sur les lieux, une douzaine de chevaux aurait péri dans l'incendie. Nous ignorons pour l'heure si des chevaux ont été rescapés.



(Crédit Photos : The 4K Guy)



<https://youtu.be/z0QniTj8150>

Publicité

Lire le journal en ligne



À LIRE CETTE SEMAINE

Publicité

Publicité